## **DESBALANCE**

## Pobreza y clima juegan a favor de Brasil y Argentina

:::: Hoy arrancan los primeros partidos de cuartos de final de la Copa Mundial de Qatar 2022, El primero será Brasil contra Croacia, para luego enfrentarse Argentina y Países Bajos. Nos cuentan que más allá del trabajo futbolístico, planeación y técnica, hay factores económicos y geográficos que juegan a favor de las selecciones sudamericanas. La Universidad de Nottingham reveló que una mayor riqueza por habitante tiene un impacto negativo en los mundiales, por lo barato que es practicar futbol contra otros deportes, siendo un atractivo para los niños menos privilegiados. Además, entre más ingreso tienen los padres, con mayor facilidad compran a sus hijos aparatos de entretenimiento, que suelen ser sustitutos de practicar deportes como el futbol. Tomando esto en cuenta, Brasil posee la mitad de la renta per cápita de Croacia, y Argentina tiene un cuarto de la riqueza de Países Bajos. El clima y la popularidad del futbol también jugarán a favor de la verdeamarela, de Neymar, y de la albiceleste, de Messi, según el estudio.

## Premio mayor en el SAT

:::: El que podría estar dando hoy el campanazo para el premio mayor del sorteo fiscal del Buen Fin, es el nuevo jefe del SAT. Nos platican que **Antonio Martínez Dagnino** 



Margarita Rios Farjat

podría estrenarse con este evento, tras haber recibido la venia de la Cámara de Diputados. Nos comentan que seguramente quedará en su memoria ese día y que a partir de este viernes tendrá que rezarle a dos santitos: uno, a San Lázaro por su ratificación; y dos, a Juan Diego, quien festeja este viernes su santoral. Nos hacen notar

que si bien será su primer evento como máximo jefe del órgano recaudador de impuestos, las cámaras y micrófonos no le son ajenos, pues como administrador general de Grandes Contribuyentes siempre fungió como brazo derecho de sus antecesoras, **Margarita Ríos Farjat**, hoy ministra de la Corte, y de **Raquel Buenrostro**, actual secretaria de Economía.

## Se despide Guzmán Sepúlveda de Grupo Salinas

:::: Gustavo Guzmán Sepúlveda se despidió esta semana de Grupo Salinas para emprender negocios en el extranjero. Tras 30 años en distintas unidades de negocio del conglomerado, nos dicen que el regiomontano seguirá fungiendo como asesor de la presidencia de Grupo Salinas y representante del Mazatlán Putbol Club ante la Femexfut, en paralelo a sus nuevas actividades. A lo largo de su travectoria profesional en Grupo Salinas, nos hacen ver que Guzmán Sepúlveda destacó en el desempeño de múltiples y diversos roles, siendo parte fundamental de la evolución, crecimiento y consolidación de la compañía que preside Ricardo Salinas.